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№ Тематика Кол-во 

публикаций 

1 Дума городского округа Самара 

1.1 Об изменении системы избрания депутатов 1 

1.2 Об очередном заседании Думы 3 

1.3 О заседании комитета по образованию и науке 4 

1.4 О заседании рабочей группы при комитете по развитию го-

родской инфраструктуры и ЖКХ 
7 

1.5 О заседании комитета по развитию городской 

инфраструктуры и ЖКХ 
5 

1.6 О заседании комитета по экономике 5 

1.7 О публичных слушаниях в Кировском районе 1 

1.8 О принятии решения  С.Ю. Арсентьева вступит в 

Общероссийский народный фронт 
1 

1.9 О подписании соглашения 2 

1.10 О торжественной церемонии награждения победителей 

фестиваля-смотра мемориальных объектов образовательных 

учреждений 

2 

1.11 О подведении итогов литературоведческих работ 1 

1.12 О заседании комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям 
4 

1.13 О заседании контрольного комитета 4 

1.14 О встрече Председателя Думы с жителями по ул. Пензенской 5 

1.15 О заседании комитета по охране здоровья 2 

1.16 Об участии депутатов на последнем звонке 1 

1.17 О заседании комитета по бюджету и налогам 1 

2 Администрация городского округа Самара 

2.1 О очередное заседание комиссии по застройке и 

землепользованию 
1 

2.2 О заседании Ассоциации городов Поволжья 1 

2.3 Об итогах работы администрации за 2011 г. и о планах на 

2012 г. 
1 

3 Губернатор Самарской области 

3.1 О знакомстве с регионом и.о. губернатора Самарской области  2 

3.2 О назначении губернатором Самарской области Меркушкина  1 

3.3 О рабочей встрече с мэром Самары 1 

4 Спорт 

4.1 О торжественном награждении игроков команды 

баскетбольного клуба «Самара» 
1 



5 Образование 

5.1 О необходимости введения нового предмета «Основы 

религиозных культур и светской этики» 
1 

6 Малый бизнес 

6.1 О начале работы Пятой публичной стратегической сессии 1 
 

 

 

Основные тенденции в освещении деятельности Думы 
 

За отчетный период на страницах городских и районных газет, в 

новостных лентах информационных агентств и на сайтах интернет-

источников ежедневным мониторингом выявлено 288 разножанровых 

материалов, посвященных нормотворческой и общественной деятельности 

депутатов городского парламента, которая регулирует повседневную жизнь 

города и отвечает насущным проблемам жителей города.  

В мае выявлен рекордный результат ежедневного мониторинга средств 

массовой информации за пять месяцев этого года.  

Основными темами, непосредственно освещающими деятельность 

Думы, стали: 

- заседание рабочей группы при комитете по развитию городской 

инфраструктуры и ЖКХ – 7 материалов, на которой рассматривались 

вопросы: 

 о состоянии контейнерных площадок в областном центре. Эта 

проблема для города является одной из самых «больных» на протяжении уже 

многих лет; 

о финансировании капремонта домов, не вошедших в титульный 

список капитального ремонта жилищного фонда на 2012 год. Депутаты 

предложили создать комплексную программу, направленную на привлечение 

существенного финансирования в сферу ЖКХ; 

 

- заседание комитета по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ, 

на котором один из вопросов касался достаточно острой для города 

проблемы – состояния ливневых канализаций – 5 материалов;  

 

- заседание комитета по экономике, на котором рассматривался вопрос 

о ведении международного бизнеса в нашем городе, с участием студентов и 

преподавателей программы МВА Питтсбургского университета, заслушан 

отчет о результатах деятельности муниципальных предприятий города в 2011 

году. По итогам деятельности в 2011 году из 40 предприятий 27 являются 

прибыльными. Число прибыльных МП возросло на семь единиц.  - 5 

материалов;  

 

- встреча Председателя Думы А.Б. Фетисова с избирателями  по 

решению спорного вопроса строительства очередного торгового объекта 

вблизи пересечения улиц Пензенской и Владимирской – 5 материалов;  

 



- заседание комитета по образованию и науке, на котором депутаты 

рассмотрели порядок комплектования групп в детсадах Самары, обсудили: 

подготовку к летней оздоровительной кампании детей,  вопрос о 

реорганизации образовательных учреждений Самары, а также заслушали 

результаты проверки Контрольно-счетной палатой работы двух детских 

садов № 264 Кировского и №180 Октябрьского района. Депутаты убеждены, 

что департаменту образования необходимо усилить контроль за 

деятельностью поставщиков питания, работающих с самарскими детскими 

садами. Члены комитета также выразили готовность участвовать в процессе 

такого контроля – 4 материала;  

 

- заседание контрольного комитета в ходе, которого рассмотрены  

вопросы противодействия наркомании и профилактики правонарушений в 

областном центре, заслушаны  результаты проверки деятельности 

муниципального предприятия «ТТУ», рассмотрены поправки в Правила 

благоустройства– 4 материала;   

 

Депутаты также упоминались в контексте работы органов 

исполнительной власти города, градостроительных проблем, городских 

мероприятий. 
 

 

Активность СМИ в освещении работы Думы 

 

Наибольшее количество материалов о деятельности Думы г.о.Самара в 

отчетный период с комментариями депутатов опубликовала «Самарская 

газета» - 24 материала. Далее следуют: «Самарские известия» - 13 

материалов, «Волжская коммуна» и «Хронограф» - по 10 материалов, 

«Самарское обозрение» - 9 материалов,  «Аргументы и факты», 

«Комсомольская правда» - по 7 материалов, «Земля и доля» - 5 материалов, 

«Социальная газета» и  «Коммерсант» по 3 материала.   

 

Среди телевизионных каналов лидером является: «ГИС» - 93 

сообщения, Далее следуют: СКАТ – 45 сообщений,  Губерния – 26 

сообщений, «ТЕРРА» - 19 сообщений, «ГТРК» - 7 сообщений. 

 
 


